

Es gibt nur eine Sache im gesamten Universum, die du verändern und verbessern kannst. Das bist du selbst. Daher arbeite an dir und du wirst dabei sicher erfolgreich sein.

Es gibt so viele Menschen, die ärgern sich jeden Tag über alle möglichen Dinge in dieser Welt, über die Mitmenschen, über die Regierung, über die Konkurrenz, über die ..., was weiß ich ...

Bei meinen vielen Veranstaltungen und Vorträgen kommen immer wieder Menschen zu mir und sagen: 'Du solltest dort sprechen und da sprechen, denn dort muss sich was ändern und da muss sich auch was ändern ...' Und sie ärgern sich und wundern sich und der Tag vergeht - und nichts ändert sich.

Ich habe eines gelernt in meinem Leben: Das Einzige und vor allem den einzigen Menschen, den ich ändern kann in diesem Universum, das bin ich selbst. Daher habe ich frühzeitig begonnen, an mir zu arbeiten. Das war nicht immer leicht, obwohl es ganz einfach gewesen wäre.

Je mehr ich an mir gearbeitet habe, an meiner Persönlichkeit, an meiner Botschaft für die Menschen, an meiner Berufung, an den Problemlösungen, die ich anderen Menschen bieten kann ... usw., umso größer wurde meine persönliche Attraktivität und damit meine Anziehungskraft auf andere Menschen. Nicht weil ich mir diese Anziehungskraft gewünscht hätte, sondern weil ich an mir gearbeitet habe, daher kam sie ganz von selbst.

Fazit: Es reicht nicht, sich etwas zu wünschen. Es reicht nicht, etwas erreichen zu wollen. Es bringt nichts, bei anderen Menschen zu beginnen, es gibt nur eine Möglichkeit zu einem erfolgreicherem Leben: Arbeite an dir selbst - täglich - und du wirst erleben, wie sich dein Leben aufgrund deiner steigenden Attraktivität von selbst zum Besseren entwickelt.

Auszug eines Newsletters von Karl Pils!